

30.03.2007 - 09:30 Uhr

FHNW: Plurilinguisme - un master trinational

Bâle (ots) -

Le master Plurilinguisme sera ouvert en automne 2007 à Bâle. La nouveauté de ce master spécialisé est la collaboration de la Haute Ecole Pédagogique avec l'Université ainsi que sa structure trinationale.

C'est à l'automne 2007 que le cursus de master Plurilinguisme de l'Université de Bâle et de la Haute Ecole Pédagogique de la Fachhochschule Nordwestschweiz ouvrira ses portes. Ce master unique offre une formation variée dans les domaines de la linguistique, des études interculturelles et de l'enseignement plurilingue. Les étudiants sont formés pour devenir des spécialistes du plurilinguisme afin d'évoluer avec aisance dans le monde des langues. La nouveauté, c'est la collaboration entre une haute école pédagogique et une université ainsi que sa structure trinationale. Grâce à la proximité des frontières française et allemande, les étudiants profitent de l'offre de cours des universités et hautes écoles pédagogiques d'Alsace et du Bade-Wurtemberg, à côté de celle de Suisse.

Des débouchés diversifiés pour les jeunes diplômés

Le Master of Arts Plurilinguisme en poche, les jeunes diplômés pourront s'engager dans les écoles en tant qu'enseignants bilingues des cours en immersion ou de français précoce, mais pourront aussi trouver leur place dans le domaine de la gestion de cours ou de projets en écoles comme spécialistes de l'éducation interculturelle. Les postes du domaine éducatif requérant des compétences plurilinguistiques et interculturelles spécifiques représentent d'autres métiers attrayants et accessibles. Les jeunes diplômés sont qualifiés pour travailler dans l'administration publique et dans les entreprises internationales ou encore, ils pourront accompagner des projets de recherche plurilingues.

Quatre semestres au carrefour des trois pays

Pour l'offre de formation du master trinational, la région de Bâle et ses points d'attache dans la région du Rhin Supérieur sont mis à contribution. Ce cursus de quatre semestres comprend 120 ECTS-points crédit. Le déroulement du parcours prévu pour les étudiants suisses est le suivant : inscription en Suisse, premier semestre en France (Mulhouse, Strasbourg ou Guebwiller), deuxième semestre en Allemagne (Freiburg ou Karlsruhe), troisième et quatrième semestres en Suisse.

Haute Ecole Pédagogique FHNW

La Haute Ecole Pédagogique (Pädagogische Hochschule) est une partie de la Fachhochschule Nordwestschweiz. Elle est née de l'unification des anciennes hautes écoles pédagogiques des cantons d'Argovie, des deux Bâle et de Soleure.

Regroupée en sept instituts, la Haute Ecole Pédagogique couvre la formation complète du corps enseignant depuis le degré préscolaire jusqu'au gymnase. Elle forme des spécialistes en pédagogie spécifique et en psychologie, et offre formation continue et conseils pour tous les degrés ainsi qu'une Recherche et Développement orientée vers la pratique. Avec plus de 2.000 étudiants en formation au diplôme et plus de 17.000 participants aux cours de formation continue, elle appartient aux plus grosses hautes écoles pédagogiques de Suisse alémanique.

Contact:

Eva Morawietz
Master Plurilinguisme
Haute Ecole Pédagogique FHNW
Tel.: +41/61/267'69'70

José Santos
Directeur Marketing & Communication de la Haute Ecole
Pédagogique FHNW
Tel.: +41/56/462'49'55
E-Mail: kommunikation.ph@fhnw.ch
Internet: www.fhnw.ch/ph/isek2/master

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004717/100528689> abgerufen werden.